

La Intendencia de Salto da un paso importante al modernizar la cancha de baby fútbol del Club Chaná

Deportes



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 53
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-intendencia-de-salto-da-un-paso-importante-al-modernizar-la-cancha-de-baby-futbol-del-club-chana_16092.php

**LA INTENDENCIA DE
SALTO DA UN PASO
IMPORTANTE AL
MODERNIZAR LA
CANCHA DE BABY
FÚTBOL DEL CLUB
CHANÁ**

Deportes

La Intendencia de Salto da un paso importante al modernizar la cancha de baby fútbol del Club Chaná

La Intendencia de Salto impulsa una transformación significativa en la cancha de baby fútbol del Club Chaná.

Colaboración entre la Intendencia de Salto y el Club Atlético Chaná

La Intendencia de Salto sigue demostrando su compromiso con diversas instituciones sociales y deportivas, atendiendo las necesidades que presentan al gobierno departamental. En esta ocasión, la atención se centra en el Club Atlético Chaná, especialmente en su área de fútbol infantil.

Con el propósito de acondicionar una nueva cancha en las cercanías de la Avenida Enrique Amorim y Santa Rosa, la Intendencia, a través de su Dirección de Oas, está ofreciendo maquinaria y personal municipal.

Esto permitirá al club continuar desarrollando sus actividades en distintas categorías y ampliar su capacidad para recibir a más niños.

“De la misma manera que hemos colaborado con clubes como Albion, Danubio, Tigre y Gladiador, hemos asumido el compromiso de apoyar a Chaná, proporcionando los recursos necesarios para que nuestros clubes cuenten con más y mejores escenarios donde seguir formando en fútbol”, afirmó Álvaro Gómez, director de Oas.

Por su parte, Sebastián Conti, dirigente del Club Chaná, expresó su agradecimiento por el apoyo recibido: “Agradecemos la colaboración de la Intendencia de Salto, que respondió a nuestra solicitud para contar con un nuevo campo de juego en condiciones.

Esta cancha alternativa necesitaba un terreno nivelado y acondicionado para empezar a trabajar con nuestros niños en este 2025. Estamos convencidos de que nuestros clubes cumplen un rol muy importante en cada barrio”.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

LA INTENDENCIA DE SALTO DA UN PASO IMPORTANTE AL MODERNIZAR LA CANCHA DE BABY FÚTBOL DEL CLUB CHANÁ

La intendencia de salto da un paso importante al modernizar la cancha de baby futbol del club chana

Tags

compromiso, significativa, gobierno, instituciones, deportivas, departamental, impulsa, intendencia, presentan, sociales, demostrando, atendiendo

Noticias relacionadas

3.8 * *Chaná desmiente la supuesta venta de su cancha en el Parque Forti*

4.4 * *Inauguración de una innovadora academia de boxeo en Chaná*

3.9 * *Se lleva a cabo una emocionante jornada de baby fútbol en nuestras canchas locales*

3.6 * *Hindú se consagró en los play offs y asegura su regreso a la Primera "a"*

4.0 * *Un homenaje al talento: el club de baby fútbol que recordó la esencia de Juan Izquierdo*

4.7 * *El baby fútbol ya tiene su agenda lista para hoy: ¡no te pierdas los partidos!*

4.6 * *La Intendencia de Salto se une a Albion Fútbol Club en un esfuerzo conjunto para hacer realidad la construcción de su propio estadio*

4.4 * *El Sector Aire Fresco del Partido Nacional dio a conocer a su equipo técnico, avanzando hacia un gobierno departamental con propuestas renovadoras*

4.0 * *La Intendencia de Salto suma camionetas 0 kilómetro a su parque automotor*

4.6 * *El esfuerzo conjunto del equipo de baby fútbol en Chapicuy brilla con la conquista de dos campeonatos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo